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Tagesordnungspunkt 9.4 
Breitbandausbau 
 
Durch das Engagement der UGG und Westenergie zum eigenwirtschaftlichen Ausbau 

des Glasfasernetzes in mehreren Gemeinden im Kreis hat sich das Graue-Flächen-

Programm verzögert, da noch keine endgültigen Angaben zu den in Frage kommenden 

Kommunen vorliegen. 

Im November soll ein Markterkundungsverfahren durchgeführt und Anbieter angefragt 

werden, welche Leistungen sie bereits vorhalten bzw. wo ein eigenwirtschaftlicher 

Ausbau in den nächsten 3 Jahren geplant ist. Im Frühjahr nächsten Jahres soll der 

Förderantrag gestellt werden. Nach Ausschreibungs- und Vergabeverfahren ist mit einem 

Start frühestens in 2024 zu rechnen. 

 
 
 
 
 
 


